

Zum Abschluss der Saison 2022/22 der C-Mädels der SG Nußdorf/Vachendorf.

Wieder unter Trainer Markus Putze und Co-Trainer Nico Öttl (Trainer der neu gemeldeten B-Mädels) gingen 17 C-Mädels in die neue Saison. Weil die B-Mädels dieses Jahr eine eigene Mannschaft stellen, waren 8 Mädels nicht mehr bei den C-Mädels spielberechtigt. Zwar hatte man auch einige Abgänge zu verkraften, aber zahlenmäßig konnten die ausgeglichen werden durch die Wiedereinsteigerin und Neutorwartin Sarah Blank und das Vachendorfer Nachwuchstalent Nina Grafetstetter.

Zum ersten Mal waren wir noch im Juni in Unterneukirchen zu einem Turnier eingeladen und wurden dort gleich 3.



Beim wieder toll organisierten Einladungsturnier des F.C. Hammerau im Juli konnten wir abermals zwei Mannschaften stellen und belegten nach einer knappen und umkämpften "Final"-Niederlage gegen Burghausen den 2. Platz mit der jüngeren und den 3. Platz mit der älteren Mannschaft.



Leider fiel unser eigenes Einladungsturnier - zu dem 8 Mannschaften zugesagt hätten - dem scheußlichen Wetter am letzten Ferienwochenende zum Opfer.

Dann ging es wieder in den Punktspielbetrieb:

Hinrunde:

Der F.C. Hammerau konnte zu Hause verdient mit 4:0 geschlagen werden. Die DJK Traunstein musste leider ihr Spiel gegen uns wegen Spielermangel kurzfristig verschieben. In Weildorf konnten wir mit 10:0 siegen. Der SG Burghausen/Emmerting mussten wir uns zu Hause 1:4 geschlagen geben. Ebenso unterlagen wir leider 0:2 der DJK Otting zu Hause, obwohl wir schon da die bessere Mannschaft waren. Die Woche darauf machten wir es besser und konnten bei einem insgesamt ausgeglichenen Spiel bei einem 1:1 wenigstens einen Punkt nach Hause nehmen. Im letzten Spiel siegten wir wieder gegen den F.C. Hammer mit 5:1.



Hallensaison:

Im Winter wurde wieder in den Kleinhallen in Nußdorf UND Vachendorf gekickt! Und nach den schwierigen Coronajahren waren endlich wieder Hallenturniere möglich. So traten die C-Mädels in Rott am Inn und in Hammerau(dort schaffte es unsere Lena Hoßbach ins Allstarteam) an.



Besonders lustig war auch das Gauditurier mit den Burschen der Montagstrainingsgemeinschaft vom SC Vachendorf:



Rückrunde:

Im endlich ersten Spiel gegen den Lokalrivalen DJK Traunstein taten sich die Schützlinge von Markus Putze bei greulichem Wetter auf dem schwierigen Geläuf des Trainingsplatzes lange schwer. Nur durch einen Hattrick von Sophie Putze konnte hier der verdiente 3:0 Sieg eingefahren werden.

In Burghausen wollten die ehrgeizigen Spielerinnen schauen, was gegen die Meistermannschaft aus Burghausen möglich ist. Daher spielten sie offensiv mit und erkämpften

sich auch gute Chancen. Weil sie aber unglücklich mit 0:3 zur Pause zurück lagen spielten sie auch in der 2. Halbzeit offensiv weiter. Hier nun schlug der Einfluss eines indiskutabel schlechten bzw. parteiischen Heimschiris (und ich behaupte dies als ehrenamtlicher Schiedsrichter seit 30 Jahren!) sowie der Mannschaft nebst Trainern zu, die diese Parteilichkeit des Spielleiters grob ausnutzten. Dies führte zu einer nicht ernst zu nehmenden 0:10 Niederlage in Burghausen. Hier sei nochmal die Gelegenheit genutzt unseren Heimschiedsrichtern für deren stets souveräne und überparteiliche Spielleitungen gedankt!! Aufgrund der Schmach in Burghausen reagierten die Mädels und ihr Trainer auch ein wenig über, als kurz darauf die Weildorferinnen mit einem 16:0 wieder heimgeschickt wurden. Dann ging es zur DJK Otting um den 2. Platz in der Liga auszuspielen. Auf dem winzigen F-Jugend Platz taten sich unsere Mädels im ungewohnten 7 gegen 7 Spiel schwer. Zwar führten sie sogar, bekamen aber danach trotz vieler Chancen keinen Ball mehr im gegnerischen Tor unter und hatten Pech mit unglücklichen Gegentoren, so dass dieses Spiel mit 1:3 verloren ging. Gegen den FC Hammerau hatte im nächsten Spiel sogar der Kreisligaschiri Thomas Riebesehl, den wir für dieses Spiel gewinnen konnten, Schwierigkeiten die aufmüpfigen gegnerischen Spielerinnen unter Kontrolle zu halten. So freute sich die Mannschaft umso mehr über die Tore von Diana Yatsenko und Sophie Putze die zum 2:0 Sieg führte. Vor und nach den Pfingstferien konnte noch die DJK Traunstein zweimal ungefährdet geschlagen werden (7:2 und 6:0). Auch in Weildorf fuhr man wieder ungefährdet einen hohen Sieg ein (10:0). So ging es im Saisonfinale gegen Burghausen nur noch um die Ehre. Diese wussten die Mädels sehr gut zu verteidigen! Burghausen war sehr lang nahe an der Niederlage gegen eine hervorragend eingestellte und motivierte Truppe. Nur dank später Glückstreffer ihrer (regulär erlaubt) eingesetzten B-Juniorinnen Spielerin gelang ihnen ein sehr glücklicher 2:1 Sieg. Spiele auf diesem Niveau - mit so guten Schiedsrichtern (Danke Peter Enslinger!) - machen auch bei Niederlagen Freude! Da dies das letzte Spiel der Saison war wurde bei gegrillten Burgern so manche Spielsituation noch ausgiebig besprochen.



Beim offiziellen Saisonabschluss durften sich die Mädels und auch die Trainer im "Bubblesoccer" zusammen mit den Buben der C-Jugend SC Vachendorf versuchen. Danach genossen sie die professionell zubereiteten aber ehrenamtlich bezahlten Pizzen des Trainerteams vom SC Vachendorf.



In der neuen Saison kümmert sich ein neu zusammengestelltes Trainerteam - Lena Wimmer, Nico Öttl und Markus Czogalla - um die auf Großfeld gemeldete B-Mädelsmannschaft. Interessentinnen dürfen sich jederzeit melden!

Für die SG Nußdorf/Vachendorf

Markus Putze